

Ergebnis des Arbeitskreises „Aufgabenkritik“ vom 01.12.2005

Folgende weitere Themen wurden eingebracht:

- Darstellung der Personalentwicklung der letzten 5 Jahren unter Berücksichtigung des Aufgabenzuwachses
- Überprüfung der Stelleninhalte und Möglichkeiten der Gleichstellungsstelle weitere Aufgaben zu übertragen
- Überprüfung der Unfallmeldungen der Schulen („Blauen Scheine“) – Schulen untereinander vergleichen und mögliche zusätzliche Maßnahmen zur Unfallverhütung prüfen
- Prüfung ob Pressestellenanteil aus dem Bereich Abfallwirtschaft dem Referat 1/10 angegliedert werden kann
- Gemeinsame Wahrnehmung von Vollstreckungsaufgaben mit den Vollstreckungsbeamten der Verbandsgemeinden ohne zusätzliche Verwaltungsarbeit (keine Personalkostenverrechnung lediglich Verrechnung der Vollstreckungsgebühren. Test mit Bad Dürkheim und Deidesheim
- Dezentralisierung der Kfz-Zulassungsstelle, Prüfung der Praktikabilität, Gegenüberstellung von Bürgerservice und den entstehenden Mehrkosten
- Ausstattung der Arbeitsplätze der Kfz-Zulassung mit Kassen, auch hier Gegenüberstellung der Serviceleistung mit dem entstehenden Mehraufwand
- Telefonzentrale, Infostelle im Foyer, Verbesserung der Eingangssituation und Aufgabenaufwertung
- Darstellung der EDV-Konzeption und Prüfung der Auslagerung von Teilaufgaben bzw. der Serviceleistung im Haus